

24999 Wees

Dirk Krenzke Fasanenkamp 12 24568 Kaltenkirchen

Sehr geehrter Herr Krenzke,

leider waren nach unserm Aufenthalt im Norden die freie Zeit sehr beschränkt. Dennoch wollten wir uns über Ihren Einsatz schriftlich äußern, da wir überzeugt davon sind, dass Ihre Verfahren ein gutes und preisgünstiges für ältere Häuser ist.

Wir fangen ganz am Anfang an.:

Das alte Bauernhaus, das in die Jahre gekommen ist, hatte einen schwachen Wasserdruck. Der Erbauer des Hauses hat Wohnungen und Zimmer hinzu gebaut. Leider wurden keine Pläne hinterlassen.

Es wurden Sanitärfachmänner befragt. Diese machten sich ein Überblick bei den Vorortterminen. Die Aussagen war, dass der Wasserversorger einen zu geringen Wasserdruck liefert und man hier nichts machen kann. Mann wollte versuchen die Ventile zu tauschen und wenn nötig Leitungen zu erneuern. Diese schien uns nicht schlüssig und wir versuchten im Netz eine Lösung zu finden. Bei der Suche stießen wir auf den "Rohdok"

Ein Anruf bei Ihnen. Der Rückruf kam zeitnahe. Ein Termin wurde sofort gefunden.!

"Spitze! Das sind wir von Handwerkern so nicht gewohnt"

Nach dem Telefonat, kam zeitnahe das Angebot auf Basis unserer Angaben zu Wasserentnahmestellen. Das Angebot war übersichtlich und gut nachvollziehbar. In unserem Fall, wie beschrieben, altes Bauernhaus, dass immer wieder an und umgebaut wurde. Es kamen Wohnungen hinzu und der Erbauer des Hauses der leider verstorben ist hatte keine Pläne hinterlassen.

Wie gesagt, wurde der Termin von uns bestätigt und Herr Krenzke kam obwohl er eine längere Anfahrt von ca. 170 Km hatte überpünktlich.

Er machte sich einen Eindruck vom Objekt und legte auch gleich los. Aufgrund der langen Wege dauerte die Reinigung länger als geplant. Herr Krenzke war in der Zeit überfreundlich. Er beantwortete alle Fragen und versuchte seine Arbeit zügig zu erledigen.

Nach Beendigung der Spülung war der Wasserdruck leider nicht wie gehofft und versprochen. Lag es doch am Wasserdruck ? Hierzu kam extra noch ein Experte von der Wasserversorgung. Ratlosigkeit kam bei allen hoch.

Außer einer! Bei Herm Krenzke wurde der Jagtinstinkt geweckt. Er fing an, die Wasserleitung an den vermuteten Stellen zu öffnen. Die Rohre sahen von innen aus wie neu. Aber der Wasserdruck wollte nicht kommen. Nach weiteren Stunden der Fehlersuche hat Herr Krenzke einen weiteren Übeltäter entdeckt. Ein Druckminderer in einem alten Schacht. Obwohl die Stelle sehr schwer zugänglich war, wurde dieser auch gleich getauscht. Und siehe da! Das Wasser kam wie gewohnt aus den Leitungen.

Ohne den Einsatz von Herrn Krenzke und seiner speziellen Technik sind wir überzeugt, dass wir irgend wann einmal auf den Entschluss gekommen wären, die komplette Wasserleitung für viel Geld zu erneuern. Die Kosten für den Einsatz von Herrn Krenzke wich zwar ein bisschen vom Angebot ab. Dies stellte aber kein Problem dar, da der Arbeitseinsatz auch verdoppelt wurde und diverse Einbauten hinzu kamen.

Wir sind Absolut mit dem Ergebnis und der Art von Herm Krenzke hoch zufrieden und werden Ihn in unserem Bekanntenkreis und natürlich darüber hinaus wärmsten empfehlen. Den weichenden Wasserdruck kennt man. Aber die Erfahrung und das Wissen von Herm Krenzke ist Goldwert.

Die Erbengemeinschaft